



3学期始業式

1月9日(火)3学期始業式が行われました。全校生徒が全員出席し、いいスタートを切ることができたと思います。新型コロナウイルスの規制緩和を受けて、分校歌も今まで通り歌えるようになりました。3年生は、分校歌斉唱ができるのは、残りわずかです。精一杯歌い、記憶に残るものにしましょう。



放課後、今年最初の身だしなみ指導が行われました。生徒1人ずつ先生のチェックを受けています。普段から身だしなみを整えて生活するようにしましょう。



今年度最後の漢字テスト



1月17日(火)に、今年度最後の漢字テストが行われました。最終追い込みで、テスト直前までしっかり見直しをしました。クラス全員が満点を目指し、必死に勉強に取り組みました。結果はどうだったでしょうか？



部活動紹介～野球部～

三瓶分校の二宮先生、宇和高校の兵頭先生のご指導のもと練習に取り組んでいます。

三瓶分校の部員は一名ですが、宇和高校のチームメイトと和気あいあいと仲良くできています。

夏の大会までもう少しなので一日一日一生懸命頑張ります。



C-LAB NEWS

C-LABの今や
スタッフコラム
をお届け

半径1mから始める

ソーシャルアクション

1月25日にえひめハイスクールコンソーシアムが南予文化会館で開催され、2部のパネルディスカッションのパネリストとして招待していただきました。

パネルディスカッションは、南予の高校生6名と「地域活性化」について話すというもの。1部の発表が高校生や中学生の活動内容メインのものであったので、2部では、どんなきっかけでその活動をするようになったのか、なぜ自分がその課題や活動をテーマにするのか？といった高校生一人ひとりに焦点を当てた内容にしました。

耕作放棄地問題や防災・減災への取り組み、高齢化社会など難しいテーマの課題に取り組んでいましたが、それぞれに自分とその課題との繋がりを見つけていることが印象的でした。ある高校生は、TVやニュースで見た耕作放棄地が自分の町にも広がっていることに気づいたり、またある生徒は、自分の好きな音楽を高齢化社会の中で認知症予防に役立てられないかと高齢者施設でのイベントを企画したりしていることを話してくれました。「地域活性化」と大きな主語で語ると難しいですが、まずは、自分の内側に目を向け、半径1mの世界から始めてみるのが大事なのだと高校生たちから学びました。

公宮塾 C-LAB

チェックしてね！

毎週 月・水・木 17時～21時まで

MAIL : c.lab.mikame@gmail.com

担当：岡島、齊藤

HP



Instagram



Twitter

